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Herrn 

Oberbürgermeister 

Dieter Reiter 

Rathaus 

80331 München 

Anfrage 

21.09.2020 

Fragen zu den finanziellen Leistungen im Rahmen der 

Münchner Flüchtlingshilfe. 

Die Landeshauptstadt München trat im vergangenen Jahr der Initiative „Seebrücke. Schafft sichere 

Häfen“ bei. Der Oberbürgermeister selbst setzte sich wiederholt gegenüber der Bayerischen 

Staatsregierung sowie der Bundesregierung für die weitere Aufnahme von Flüchtlingen aus 

Aufnahmelagern in Südeuropa ein. Darüber hinaus, unterstützt die LH München, gemäß eigener 

Angaben (Sitzungsvorlage Nr. 20-26 / V 00833), Organisationen, die sich im Bereich der Betreuung 

und Versorgung von Flüchtlingen engagieren. Gerade in Zeiten knapper Haushaltskassen, wirft dieses 

Engagement Fragen zur finanziellen Ausstattung entsprechender Programme auf. 

Ich frage den Oberbürgermeister: 

1. Welche Organisationen erhielten in den Jahren 2009 bis zum 1. Halbjahr 2020 von der LH 

München finanzielle Unterstützungsleistungen, zwecks der Betreuung und Unterstützung von 

Flüchtlingen?  

2. Wie hoch waren die entsprechenden finanziellen Unterstützungsleistungen in den Jahren 2009 bis 

zum 1. Halbjahr 2020? (Bitte die entsprechenden Summen nach Jahr und der jeweiligen 

unterstützten Organisation ausweisen.) 

3. Welche Organisationen erhielten zwischen 2009 und dem 1. Halbjahr 2020 von der LH München 

logistische Unterstützungsleistungen, zwecks der Betreuung und Unterstützung von Flüchtlingen? 

4. Auf welchen finanziellen Wert belaufen sich die entsprechenden logistischen 

Unterstützungsleistungen im Zeitraum von 2009 bis zum 1. Halbjahr 2020? (Bitte die entsprechenden 

Summen, ggf. auch als Schätzwert, nach Jahr und der jeweiligen unterstützten Organisation 

ausweisen.) 

5. Welche Dienste genau, fielen unter die geleistete logistische Unterstützung? (Bitte entsprechend 

der jeweilig unterstützten Organisation ausweisen.) 



 
 
 

Seite 2 von 2 
AfD-Stadtratsgruppe, Marienplatz 8, 80331 München 

 

6. Auf welche Summe beliefen sich sämtliche Kosten, die der LH München im Zusammenhang mit der 

Betreuung und Versorgung von Flüchtlingen zwischen 2009 und dem 1. Halbjahr 2020 entstanden, 

und die nicht letztlich durch einen Dritten (bspw. den Freistaat Bayern) finanziert wurden? (Bitte die 

entsprechenden Summen nach den jeweiligen Jahren gegliedert ausweisen.) 

7. Ist bedingt durch die finanziell angespannte Haushaltslage der LH München mit Einsparungen bei 

den durch die Stadt selbst zu finanzierenden Hilfsleistungen für Flüchtlinge für die kommenden Jahre 

zu rechnen?  

8. Falls 7. bejaht wird, in welchen Bereichen genau, sind Einsparungen zu erwarten? 

 

 
Initiative: 

Markus Walbrunn, Mitglied des Stadtrates 

 

 


